

《追突事故を防止しましょう》

- ・トラックの運転視界は車間距離を錯覚させる 常に車間距離を意識的に長めにとる！
- ・発進時に追突する事故が多い アンダーミラーの確認含め、安全確認後に発進する！
- ・わき見運転・漫然運転での追突は被害甚大 小まめに休憩をとり、集中力を切らさない！

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

《子ども・高齢者の横断に備え、「かもしれない運転」を》

《「死角」に隠れた、自転車等に備え、「かもしれない運転」を》

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

右折、左折時の確認を確実に行いましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

構内事故・バック事故の根絶

日没前後の「薄暮時間帯」は注意！ 歩行者を見落とさないように気を付けましょう！

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前8時前 小学校近くの信号交差点

登校中の小学生の男子児童2人

横断歩道を渡っていたところ、乗用車にはねられ軽傷

◇登下校時間は、最も危険な時間帯！ スピード落として、細心の注意◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2025/5/2(金)

2日午前7時45分ごろ、群馬県の小学校近くの市道の信号交差点で、横断歩道を渡っていた登校途中の小学生の男子児童2人が60代の女性が運転する乗用車にはねられ、2人は病院に運ばれましたが、いずれも軽いけが。

交差点 当時信号は 黄色から赤に変わった状態だった

右折のコミバスと直進の乗用車が衝突

乗用車の4人軽傷、バスの乗客にけがなし

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/5/1(木)

1日午前10時半ごろ、茨城県の県道の信号交差点で、右折しようとしたコミュニティーバス(コミバス)と、反対車線の乗用車が衝突しました。乗用車の4人はいずれも軽傷。コミバスの乗客9人と運転手にけがはなかった。信号は当時、黄色から赤に変わった状態だったという。

午後8時 自転車の男性、大型トラックにはねられ重傷

救護することなく、現場から逃走 事故を目撃した人からの通報

大型トラックの運転手、ひき逃げなどの容疑で逮捕

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

◇そして・・・、警察に連絡◇

◇もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2025/5/1(木)

30日午後8時すぎ、岡山県の国道で自転車が大型トラックにはねられ、自転車の男性(53)が鎖骨を折るなどの重傷を負いました。大型トラックの運転手は男性を救助することなく、そのまま現場から逃走したということです。事故を目撃した人からの通報を受けて、警察が捜査し、前の部分が壊れた大型トラックを発見、大型トラック運転手を1日ひき逃げなどの容疑で逮捕したものです。トラック運転手の男性は、容疑を否認している。